

Convictions, novembre 2022

Le colloque "Michel Rocard et l'écologie" du 18 novembre



Le colloque "Michel Rocard et l'écologie", organisé le 18 novembre au Palais du Luxembourg par l'association MichelRocard.org et la Fondation Jean-Jaurès, a rassemblé sur l'ensemble de la journée plus de 70 participants. Après les mots d'accueil des organisateurs et ceux de Jean-Pierre Sueur, questeur du Sénat et ancien ministre, quatre tables rondes ont confronté l'analyse des historiens Tudi Kernaeggen, Sébastien Repaire, Renaud Bécot et Alexis Vrignon aux témoignages d'acteurs importants des différentes étapes du parcours politique de Michel Rocard : Georges Gontcharoff et François Soulage sur les années PSU, Robert Chapuis, Dominique Bourg et Jean-Christophe Cambadélis sur les relations entre la deuxième gauche et l'écologie politique, Brice Lalonde, Jean-Maurice Ripert et Pierre Brana à propos des années Matignon, Patrick Viveret, Chantal Jouanno et Laurent Mayet sur les engagements de Michel Rocard dans les années 2000 pour "l'organisation de la planète". Les conclusions ont été tirées par Lucile Schmid, vice-présidente du think tank La Fabrique écologique.

Les vidéos du colloque seront mises en ligne dans le courant du mois de décembre.

Lors du colloque, Laurent Mayet, président de l'association Le Cercle Polaire et ancien adjoint de Michel Rocard comme ambassadeur des pôles, a présenté un portfolio, réalisé pour cette occasion par Le Cercle Polaire, qui retrace en images quelques moments forts de l'action de Michel Rocard dans ses fonctions d'ambassadeur des pôles. Ce portfolio peut être consulté sur le site de l'association Le Cercle Polaire grâce au lien ci-dessous.

 [Pour consulter "Mémoires polaires" sur le site de l'association Le Cercle Polaire](#)